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Sommerferien-Ortstermin 2024: ImmobilienService informierte über die 
Großbaustelle an der Brüder Grimm-Schule in Styrum 
 
Auch während der Sommerferien wird in den Mülheimer Schulbaustellen kräftig ge-
arbeitet. Davon konnten sich Mitglieder der CDU-Fraktion im Rat der Stadt bei ih-
rem Ortstermin an der Brüder Grimm-Schule in Styrum ein Bild machen.  
 
Die Leiterin des städtischen Immobilienservice, Susanne Ehmanns, und die zustän-
dige Projektleiterin Sabine Dyck erläuterten vor Ort die umfangreichen und komple-
xen Umbau- und Modernisierungsmaßnahmen an der Styrumer Grundschule.  
 
Beeindruckt zeigten sich die CDU-Fraktionsmitglieder von der runderneuerten 
Sporthalle der Brüder Grimm-Schule, deren Modernisierung allein ca.  2 Mio. € kos-
tete. Sie wird seit April 2022 nicht nur für den Schulsport genutzt, sondern auch 
von den Sportvereinen vor Ort stark frequentiert.  
 
Nachdem zuletzt der Neubau der Aula, die Errichtung der Freianlagen und die Inbe-
triebnahme des neuen Haupteingangs in der Marktstraße erfolgt ist, ist für 2025 
und 2026 ein Ersatzneubau, der einem neuen innenliegenden Schulhof ermöglicht, 
und die Sanierung des letzten der sechs Bauteile im neuen, dann vierzügigen 
Grundschulzentrum Styrum vorgesehen. 2026 werden bis zu 460 Grundschüler eine 
neue Schulheimat haben. 
 
In dieses umfangreiche Umbauprojekt der Brüder-Grimm-Schule wird nach dessen 
voraussichtlichem Abschluss Ende 2026 rund 15 Mio. € investiert worden sein. Mit 
zwei Mio. € an Fördermitteln unterstützt auch die Leonhard-Stinnes-Stiftung dieses 
bisher größte Mülheimer Grundschulbauvorhaben.  
 
Der Umbau erfolgt auf der Basis des Münchener Lernhauses, das die traditionellen 
Klassenräume durch offene Lerninseln ersetzt, die das kooperative, gruppendyna-
mische und individuelle Lernen fördern sollen. Man hofft, dass dieses Pilotprojekt 
zukunftsweisend für weitere Schulbaumaßnahmen in Mülheim an der Ruhr sein 
wird. 
 
F.d.R.: 
Hansgeorg Schiemer 
-Fraktionsgeschäftsführer- 
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Fotos von dem Besuch der Großbaustelle an der Brüder Grimm Schule: 

 


